

Nací en Toledo, ciudad Imperial y como hija de militar de Infantería viajé por toda la geografía española hasta recalar en Madrid capital, conocí Torreldones por temas laborales y decidí formar aquí una familia, hace ya 23 años que vivo en este maravilloso pueblo.

Soy Licenciada en Derecho por la UAM, y he trabajado en la empresa privada desde hace más de 30 años.

Soy madre de dos hijas mellizas que han crecido en Torreldones y disfrutan de sus compañeros y amigos en este privilegiado entorno.

Llevo comprometida de manera voluntaria y solidaria con la sociedad civil de Torreldones desde que llegué (Colegio, parroquia, Cofradías, Residencia de mayores, etc..) y seguirá siendo así aunque ahora ocupe también puestos de responsabilidad en el Ayuntamiento desde la Concejalía de Seguridad y Servicios Generales.

Estoy aquí para servir a todos y mejorar las cosas en nuestro querido pueblo.